

2023年11月10日(金)より開幕！『光の街のクリスマス』 日本一※1のイルミネーション×ゴスペルが生み出す 初開催の『メロディー・オブ・クリスマス』に 感動の声続出！

毎年大好評のクリスマスタウンも煌びやかに今年初公開！
2023年11月8日(水) プレスプレビュー開催

長崎・ハウステンボスは、本場ヨーロッパの街が広がる異世界で世界最大※2の光のクリスマスを楽しめる期間限定イベント『光の街のクリスマス』【開催期間：2023年11月10日(金)～2024年1月8日(月・祝)】の開幕に先駆け、本日11月8日(水)にプレスプレビューを開催。日没後、今年初開催のエンターテインメントショー『メロディー・オブ・クリスマス』をメディアに初公開いたしました。本場NYから来日した聖歌隊による、喜びに満ちたハーモニーが街に響き渡り、音楽に合わせ壮大なプロジェクションマッピングやイルミネーションの光の演出、クライマックスにはパイロが打ちあがり、街全体が感動に包まれました。

またハウステンボスのクリスマスのメインスポットである「クリスマスタウン」を先行オープンし、高さ12mの巨大ツリーと街全体が一斉にシャンパンゴールドに点灯する『クリスマスタウン ライティングセレモニー』も今年初公開。クリスマスタウンでは、マーケットやカーニバルゲームが登場し、ゲストの皆様は世界最大※2の光のクリスマスの到来を笑顔で満喫しました。



※1:「第一回国際イルミネーションアワード イルミネーションイベント部門優秀エンタテインメント賞」第一位 において

※2:総合エンタテインメント施設における、世界最大の照明数(LED数)を誇る通年型イルミネーションイベントにおいて



神聖なチャペルを舞台に、街全体で作り上げる 壮大なエンターテインメントショーがここに！ 『メロディー・オブ・クリスマス』初公開



本日18時30分、アムステルダムシティのスタッドハウス前に、約150名の特別招待ゲストが集まり、初開催となるクリスマスエンターテインメントショー『メロディー・オブ・クリスマス』をスタートいたしました。

街灯やシンボルタワーのドムートルンも消灯し、街一帯が静寂と暗闇に包まれる中、チャペルの鐘が鳴るとMCが登場し会場の皆様へご挨拶。その後、ミュージックに合わせて、15名の聖歌隊がステージへ登場し、冬空へ突き抜けるような歌い出しに会場の視線は聖歌隊に集まりました。

また、耳馴染みがあるクリスマスメロデーでは、聖歌隊の歌声に合わせて、ゲストの皆さまも手拍子や横にステップを踏むなど、満開の笑顔と一緒に会場全体が一体感に包まれました。さらに、心地よい音楽が流れると、雪が降る演出が始まり、プロジェクションマッピングの光に反射した雪が、キラキラと夜空を舞いました。

そしてクライマックスには、聖歌隊の迫力ある歌声とともに、プロジェクションマッピングに映るプレゼントたちが、夜空へ向かって飛び出すようにパイロ(演出用花火)が打ちあがり、一斉に街全体のイルミネーションがホワイトカラーに点灯いたしました。街全体が圧倒的な輝きで覆いつくされるクライマックスに、ゲストから割れんばかりの拍手と歓声が起こりました。

体験したゲストは「ここ日本かなと思うほど感動して、涙でした！はじめてゴスペルを生で聴いて圧倒されました。はじめての体験を娘とできました。(佐世保市在住 30代女性)、「ゴスペルのショーを観るのは初めてで、最初は静かなショーかなと思ったけど、クラブを一緒にして、みんなで盛り上がるショーだったので、すごく楽しかったです！最後の花火が上がってイルミネーションがつく瞬間は、綺麗すぎてびっくりしました！(福岡県在住:20代の女性2人組)」と語りました。

100体のサンタクロースと高さ12mの巨大ツリーがお出迎え 毎年大好評のクリスマスタウンも煌びやかに点灯！

毎年人気のクリスマスタウンも、オープンに先駆け、一足先にお披露目いたしました。

高さ12mの巨大ツリー10本と街一帯が一斉にシャンパンゴールドに煌めく点灯式『クリスマスタウン ライティングセレモニー』を開催。煌びやかなクリスマス衣装に身を包んだダンサーとハウステンボスのオリジナルキャラクター「ちゅーりー」「ルーク&ルーナ」がエリア前方の特設ステージに登場し、音楽に合わせて華やかなパフォーマンスを披露。音楽がクリスマスタウンに鳴り響くと、ゲスト達はステージの前へ集まり、ワクワクとした表情でスマホを掲げて撮影する様子が見られました。

音楽に合わせてちゅーりー、ルーク&ルーナの3人の合図で、広場を囲む巨大ツリーと周辺のイルミネーションが一斉に点灯し、街全体がシャンパンゴールドのまばゆい光に包まれました。点灯の瞬間、会場から「わぁ！」と歓声が上がリ、辺り一面をぐるりと見渡す様子や、カップルや友達同士で写真を撮ったりと、ゲストの皆さまの笑顔で溢れました。

イルミネーションが輝く空間で、クリスマスマーケットもオープン。ゲストの皆さまは、かわいいオーナメントや雑貨を手にとったり、ホットワインを飲んでゆっくりとくつろぐなど、楽しむ様子が見られました。また、日本初の三階建てメリーゴラウンド「スカイカールセル」に乗ってクリスマスタウンを上から眺めたり、あちこちでキュートなポーズをするサンタのオブジェと一緒に撮影するなど、ゲストの皆さまは、それぞれのクリスマスを満喫しました。

クリスマスタウンを体験したゲストは、「私、本当は海外なんて行きたいなと思っていたんですけど、そのままそっくり、日本にいながら海外のクリスマスを味わえて大感激です。クリスマスマーケットは一度は体験してみたくて、もうそれをここ日本でいながら体験できて最高でした！点灯式は、ちゅーりーちゃんのかわいらしさとツリーがぴったりで、クリスマス曲は沢山あるけど選曲がいい。点灯の瞬間は、ドキドキしました！最高でした。その日にここにいられたことが最高、感謝です。(神奈川:60代70代のご夫婦)」と涙ぐみながら語りました。



【お客様のお問合せ先】ハウステンボス総合案内(ナビダイヤル) tel 0570 (064) 110

【取材等のお問合せ先】ハウステンボス コミュニケーション課 PR

Tel: 0956 (27) 0180 Email: pruser@htb-j.com

HP: <https://www.huistenbosch.co.jp/>

